MADRID - ANIMALES MUNICIPIOS

Alcobendas creará una nueva área municipal de Bienestar Animal

Alcobendas, 31 may (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas va a crear una nueva área de Bienestar Animal, incluida en la Concejalía de Medio Ambiente, con el objetivo de "actualizar" las políticas de gestión del entorno y sus habitantes, entendiendo que los animales "no son un problema, sino un provecho" para el mantenimiento de los ecosistemas.

Se trata de una iniciativa impulsada por Podemos y aprobada por unanimidad en el Pleno municipal del mes de mayo, donde los partidos apoyaron esta propuesta "con perspectiva de tránsito, para que un día se constituya una Concejalía propia de Bienestar Animal", explica Podemos en una nota.

Ese partido también apunta que, desde que en marzo de 2016 se aprobase una moción para la creación de un observatorio de protección animal en la localidad en la ciudad, "Alcobendas no ha evolucionado hacía una situación de mayor compromiso con el bienestar animal".

Por ello, Podemos defiende que es necesario que la ciudad siga la senda de otros "muchos Ayuntamientos" de España que durante la última década han adecuado sus políticas en relación a los animales, "actualizándolas a la nueva sensibilidad social".

En este sentido, censura que hasta el momento Alcobendas mantenga las políticas orientadas a los animales en la delegación de Salud, en un concepto "obsoleto y fijado en el pasado".